



Zug, 9. Januar 2010, 09:35 Uhr

06 / MEDIENMITTEILUNG

## **Baar: Nach Verkehrsunfall davongefahren**

### **Unbekanntes Fahrzeug verursacht Sachschaden auf der Autobahn A4**

In der Nacht von Freitag auf Samstag (08. / 09. Januar 2010) vor 02:30 Uhr verursachte ein unbekanntes Fahrzeug Sachschaden bei der Autobahnausfahrt Baar, Fahrtrichtung Luzern. Der Fahrzeuglenker verliess darauf die Unfallstelle, ohne sich um den entstandenen Schaden zu kümmern. Bei der Autobahnausfahrt Baar wurde ein Verkehrsteiler, mehrere Randleitpfosten sowie die Ausfahrtstafel Baar beschädigt. Der Sachschaden beläuft sich auf mehrere tausend Franken.

Personen, die im genannten Zeitraum im Bereich der Autobahnausfahrt Baar verdächtige Feststellungen gemacht haben, werden gebeten, sich mit der Zuger Polizei, T 041 728 41 41, in Verbindung zu setzen.

### **Weitere Auskünfte:**

Die Medienstelle der Zuger Polizei steht Ihnen während den Bürozeiten zur Verfügung (T 041 728 41 25). Am Wochenende und in der Nacht können Sie sich durch die Einsatzleitzentrale mit dem zuständigen Pikett-Dienst verbinden lassen (T 041 728 41 41).